

El próximo mes de junio

Se reunirán en la UNACH representantes de más 80 instituciones de educación superior

- **Será sede de la Primera Sesión Ordinaria del CUPIA de la ANUIES**
- **Se reúnen el rector Jaime Valls Esponda y el secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares**

México, D.F.- Por acuerdo de los integrantes del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA) de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), la Universidad Autónoma de Chiapas será sede de la Primera Sesión Ordinaria de este organismo.

Durante un encuentro que sostuvieron el secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares y el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, se acordó la realización de la reunión del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines en Tuxtla Gutiérrez del 12 al 15 de junio, en donde abordarán temas relacionados con el desarrollo de la educación del país.

Este encuentro reunirá a rectores y directivos de más de 80 instituciones de educación superior de México, quienes en mesas de trabajo habrán de debatir el tema relacionado con la internacionalización de la educación superior, asunto relevante para la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior.

En este evento, donde el rector Jaime Valls Esponda asumirá la presidencia del CUPIA, se esperan las participaciones del secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade Kuribreña, el secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor y del secretario General del Consejo Superior Universitario Centroamericano, Juan Alfonso Fuentes Soria.

Además de la presencia de autoridades del Gobierno de Chiapas, se prevé la asistencia del Premio Nobel de Física 1979, Sheldon Lee Glashow y el director General del Centro Internacional de Física Teórica de Trieste, Italia, Fernando Quevedo Rodríguez.

Al término de la reunión de trabajo, el secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares, expresó su beneplácito por el programa que presentó la UNACH para este evento y reafirmó el compromiso del organismo que encabeza, por apoyar las tareas a realizar y los resultados que de ahí emanen.